

* CONTINUIDAD CON EMITEX-CANAL 4-TELEMISION :

El espíritu con el cual se creó el canal 43 es el de la TELEMISION (Educativa - Cultural - Comunitaria - Evangelizadora) dentro de las líneas de la Nueva Evangelización : nueva en su ardor, nueva en su expresión y nueva en sus métodos.

* PRIMER CANAL ASIGNADO A LA IGLESIA, EN EL PAIS :

- Se logró gracias a un gran esfuerzo de un grupo reducido de católicos que pusieron EMITEX-CANAL4-TELEMISION en el aire, con lo cual, se pudo conseguir algo que parecía inalcanzable, dado lo valioso que constituye tener un lugar en el espectro de frecuencias para la TV abierta.

La Iglesia logró así, acceder a las frecuencias radioeléctricas para poder evangelizar a través de medios ABIERTOS de TELEVISION, propios.

Es decir que la Iglesia, como Pueblo de Dios en marcha, tiene ahora la posibilidad de tener un lugar, un "espacio audiovisual" que equilibre, al menos, la invasión de espacios con mensajes extraños al Evangelio y además crear, con estos medios alternativos, las "escuelas" de comunicadores cristianos expertos en T.V. que tanta falta le hace a la Iglesia.

Al mismo tiempo, a través de dichos medios alternativos, la Iglesia puede evangelizar revitalizando valores LOCALES propios de nuestra cultura nacional equilibrando también la creciente influencia de los grandes emporios comunicacionales, ocupando legalmente espacios radioeléctricos que, de otro modo, quedarían en otras manos.